

# WNI

## Antusias Warga Lowungu Dalam Menyukkseskan TMMD Temanggung

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.WNI.OR.ID](http://TEMANGGUNG.WNI.OR.ID)

Oct 13, 2022 - 11:23



*Satgas TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0706/Temanggung kali ini mengawali pengerjaan Rabat beton jalan Sepanjang 875 meter dengan Lebar 2 x 1,15 meter yang nantinya jalan tersebut merupakan jalur perekonomian dan jalan penghubung antar Dusun.*

TEMANGGUNG - Kegiatan Pengerjaan Sasaran Fisik TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0706/Temanggung baru saja dimulai, namun sudah terlihat antusias Warga Lowungu, Bejen bahu membantu menggarap demi suksesnya proyek tersebut. Kamis (13/10/2022).

Satgas TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0706/Temanggung kali ini mengawali pengerjaan Rabat beton jalan Sepanjang 875 meter dengan Lebar 2 x

1,15 meter yang nantinya jalan tersebut merupakan jalur perekonomian dan jalan penghubung antar Dusun.

Pasiter Kodim 0706/Temanggung Kapten Inf Aris Setyanto selaku Perwira Giat Fisik TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 mengungkapkan Masyarakat Desa Lowungu Kecamatan Bejen sangat antusias dan bekerjasama dalam melaksanakan program TMMD.

" Kami sangat optimis dengan program TMMD ini bisa tercapai dengan batas waktu yang sudah di tentukan terlihat dari semangat dan kerjasama Satgas TMMD dan Masyarakat Sekitar yang mempunyai rasa antusias dan kerjasama dalam menyukseskan program TMMD ini, "ungkap Pasiter.



Ia menambahkan TMMD ini merupakan implementasi dari salah satu metode dalam pembinaan teritorial yang harus dilaksanakan sepanjang waktu.

"Kehadiran TNI dalam Program ini adalah bagian dari bentuk kepedulian terhadap pembangunan infrastruktur yang ada Wilayah Kabupaten Temanggung Khususnya di Desa Lowungu Kecamatan Bejen ini, "tambahnya.

Lebih lanjut disampaikan bahwa TMMD ini juga merupakan alat komunikasi antara TNI dengan masyarakat, dimana TNI dan rakyat menyatu tanpa sekat. Sambil kerja juga sambil bercerita tentang segala hal sehingga keakraban betul betul terjaga.

"Kegiatan ini sudah menjadi bentuk kepedulian TNI ( aparat kewilayahan ) terhadap lingkungan sekitarnya. Salah satunya adalah ikut mendorong pembangunan infrastruktur, untuk membantu pemerintah daerah dalam rangka mensejahterakan rakyat" ,pungkasnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706